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星野副会長  

ソフィアのホストファミリー 永島 様 

佐口会員令夫人 

入江会長  

テレビで、また、幼い10歳の子供が 

亡くなってしまったというニュー 

スを連日やっておりますが、何で 

こういうことが起きてしまって、 

何で食い止める事が出来なかった 

のかといつも思います。その女の 

子についてツイートされた方がい 

て、ちょっと内容を読んでみます。 

「お父さんだけじゃなく、お母さ 

んからも酷いことをされ続けて 10 年間辛かったよね。

まだ小さい子供、生まれてきて喜びも感じることなく、

暴力や空腹に苦しんで、そして息絶えていった。それで

もお父さんとお母さんの支配される人生だから必死に

良い子を演じていたんだろう。きっと亡くなって解放さ

れてやっと楽になって喜んでいるかもしれない。天国に

駆け上がっているかもしれない。それを想うと胸が痛く

なります。この世に生まれてきた者は誰だって愛される

権利があるし、自由だってある。お腹を痛めて生んだ子

の命を奪う親はこの世にはいないと思う。こんな逮捕者

が無くなる事を願っています。制度の強化、罰則の強化、

日本では必要なんじゃないでしょうか。アメリカ式にな

ったら良いと思います。」我々も子供、シングルマザー

などをターゲットにした奉仕活動をやっております。そ

の中で子供たちが、我々ロータリアンに何を訴えたいの

か、また親御さんたちの本音を見極める力をつけていき

たいと思います。 

 

 

  

 

 

↑吉澤会員へ埼玉県 

↑永島さんへ謝礼   弁護士会会長就任祝い授与 

・２、３、４月例会プログラムの承認。 

・2/26外部卓話：さいたま市役所の熊谷氏「さいたま市 

内の交通安全教室の実態について」 

・3/5創立記念例会、徳永会員卓話、紅白饅頭配布 

・3/26大宮南ＲＣとの合同例会、氷川参道の一の家、 

 外部卓話：「世界遺産について」 

・4/9移動例会、職業奉仕担当：企業訪問と伊香保日帰 

り温泉 

・入会1000日会員の集いお申込の方は事務局まで 

山本副親睦委員長

我々も子供 

大宮中央ロータリークラブ様に   おかれまして

は、入江会長、星沢幹事を中心   に素晴らしいご

活躍をされている事と思います   。また、先日、

入江会長のお父様がご崩御さ    れたという事

で心よりご冥福をお祈り申し上    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀越社会奉仕委員長
2/16 土呂子ども食堂支援の準備打合せ、本日例会終了

後に予定していますので、参加の方は宜 

しくお願いいたします。 

樋口長期戦略委員長
本来ロータリークラブは会員の出席をもって出席とみ 

国際ロータリー 第2770地区 第3グループ 

大宮中央ロータリークラブ 
2018－2019  週報 Vol .1284 2019.2.19発行 

 

クラブテーマ 「クラブは一人の為に 一人はクラブの為に」   

2019年 2月 5日（火）第 1583回  
理事会報告、誕生・結婚祝い、ガバナーチャンネル、長期戦略委員会担当：「例会代理出席について」 



  

なすという考え方なんですが、ロー 

タリーの友10月号にクローン出席と 

いう記事が載っていて、アメリカの 

あるクラブで、仕事でなかなか例会 

に出席出来ない人の為に代わりの出 

席を認めようという事で出席率が非 

常に上がって活況を呈していると。 

その記事を読んで、見富会員がこういう決まりでやって

いるクラブもある訳だから、検討するべきではないかと

いう事で、長期戦略委員会で話をもむ事になりました。

（以下、検討事項の説明、細則追加変更の内容説明）入

江年度で検討して、樋口年度から実施する方向で進めて

いきたいと思います。

須永会員 

会員総数：５４名  出席対象者：４９名 

出席者数：３６名  出 席 率：７３.47％ 

（順不同）松山会員 

○本日理事会ありがとうございました。・・・入江信仁会長 

○本年、始まってもう2月です。昨日は春のような天気 

 今日また冬、ひと雨ごとに暖かくなって行きますね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会長 

○ＩＭよろしくお願いします。・・・・・・・熊木広光会員 

○2/16（土）土呂子ども食堂参加者の皆さん、ご協力お願 

いします！・・・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 
○永島様、ソフィアが大変お世話になっております。あと1 

 ヶ月よろしくお願いいたします。・・・・・ 坂 仁視会員 

○先週の欠席、申し訳ございませんでした。 山本英一会員 

○切敷さん、お手数おかけします。お客様ようこそ！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川㟢彦一会員 

○佐口令夫人例会にようこそ。ご主人とはコットンクラブ 

以来お会いしていませんがお元気でしょうか。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○役員の皆様、理事会おつかれ様でした。・・星野時夫会員 

○生まれて初めてのインフルエンザは熱も出ず食欲旺盛で 

インフル偽装とうたがわれました。・・・・御畑博司会員 

○久し振りの映画「七つの会議」を見ました。「半沢直樹」 

「下町ロケット」の池井戸潤の作品です。キャストもおな 

じみの香川照之、片岡愛之助、立川談春で個性派俳優の 

「目力」に疲れました。主役は野村萬斎です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○理事会、おつかれ様でした。 

・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員、徳永誠三会員 
○先週、風邪を引きましたが、土呂駅前の林コスモスクエア 

ビル３Ｆの医者で治りました。有難うございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 
○寒暖の差が激しく、体調管理が大変です。風邪を引かない 

様注意しましょう。・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○3/8国際奉仕委員会の家庭集会を行います。案内を流し 

ますので、多くの参加お願いします。・・・・泉 英明会員 

○寒暖の差が激しいので充分体調管理して乗り切ってゆき 

ましょう。・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○寒暖の差がはげしいので、体調に気をつけましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○春は名のみの風の寒さよ！心もふところも寒い！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・吉澤俊一会員 

○保険会社から認知症保険の勧誘を受けました。どうしよ 

っかな～・・・・・・・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○ＩＭ成功させよう！熊木Ｇ補佐を男に！・・樋口領治会員 
○樋口会長エレクト、今日は大忙しですね。ご苦労様です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山田善信会員 

○インフルエンザがまた流行していますので、皆様、気を付 

けて下さい。・・・・・・・・・・・・・・齊藤健一会員 

○こんばんは。宜しくお願いします。・・・・・林 正憲会員  

○今年やっと出席します。健康に気配りします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・柴田 功会員 

○ＩＭ初参加です。よろしくお願い致します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・藤堂哲志会員 

○ソフィアのホストファミリー永島様ようこそ。あと1ヵ 

月よろしくお願い致します。・・・・・・・・守屋 実会員  

○まだまだ寒い日々が続きますが、立春をすぎ、春の気配が 

感じられ始めました。氷川神社の参道の桜の蕾はまだ眠 

っています。・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○永島様、佐口様奥様ようこそお越しいただきました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・八上俊樹会員 

○ＩＭ初参加となります。よろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員  

○立春．．．首都圏でも昨日は19℃．．．今日は10℃以上下 

がって、まだ油断出来ない日が続きます。ご用心を。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 
 

本日のスマイル合計：  ３５，０００円 

本年度スマイル累計： ７１９，０００円 
 

スマイル報告：松山会員   本日の司会：御畑ＳＡＡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

     大宮中央ロータリークラブ        会  長 ：入江 信仁      副会長 ：星野時夫  切敷健一      

（2018-2019 年度）     幹  事 ：星沢 義隆     会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


